

シニアサポートセンター 三恵苑

かわら版 23冬号

発行
シニアサポートセンター
三恵苑
さいたま市西区中釘
2162-4 星本ビル1F
☎620-1312

Amazonからのメール

今や日本人のほとんどが携帯電話やスマートフォンを使用する時代になりました。特に「スマホ」は小さいパソコン。インターネット上で何でも出来て、買い物も便利。amazonを使って買い物する人もとても増えています。

しかし、最近は困った事も増えています。amazonの名前で詐欺メールが届く事が非常に多い。あまりにトラブルが増えているので、amazon自身が注意喚起をするほどになっています。緊急を装い、「アカウントを停止します」「カードの有効期限が切れています」等、不安をあおる文言で詐欺のメールが届きます。これはフィッシング詐欺と言って、メールから偽サイトに移り、個人情報を入力する事で、結果として自分の個人情報が詐欺の相手に漏れてしまう手口です。

内野本郷に住むAさんのスマホにもamazonからメールが。「私はamazonを使わないのに間違いメールが来た」と心配になったAさん。不安に思いながら自分ではどうしたらいいか分からず、ケアマネに相談。

「詐欺だから消しましょう！」と言われ安心できたそうです。amazonに限らず詐欺のメールが増えています。「慌てず焦らず、誰かに相談」が詐欺に遭わない注意になります。お気を付け下さい。

